



# 健やかに伸びる 橿形北小

令和6年1月31日 No. 11 文責：校長 志村泉

## 新年もよろしくお祈いします。3学期のスタートから1月を終えて

校長の話：3つの話をしました。3学期はまとめと次の学年への準備のためにとっても大切な学期であるということ、巳（蛇）年の話と「いいね」の話です。「いいね」の話では、前向きに行動し、「自分のため、誰かのためになる『いいね』を蛇のように長く長く続けられるようにしよう。」と伝えました。



始業式の日には寒い中、児童の登校時間よりも早くから、いきいきクラブ・協議体、保護者の皆様に児童の登校を見守っていただきました。学校正門前、校庭南側、西小路公会堂前、点滅信号前、曲輪田橋東、曲輪田農村公園の東・西側、諏訪神社南側の5差路、大和川橋西側等、多くの場所で見守っていただきました。本当にありがとうございました。1月15日には5・6年生のスキー教室が行われ、目標を達成し無事に帰校することができました。

### 1月の各学年の様子

1年 小笠原流礼法、音楽	2年 算数、書きぞめ、凧あげ	3年 小笠原流礼法、算数	4-1 理科、図工、体育

### 4-2 理科, 図工, 体育



### 5 年 体育, 音楽



### 6 年 小笠原流礼法, 社会



### 5 分間持久走「らん♪ラン! RUN!!」

1月21日, 1月28日, 2月18日の3回, 5分間走に取り組みます。自分のペースで校庭のトラック(1~3年は内側, 4~6年は外側)を走ります。



## スキー教室

1月15日, 5・6年生はサンメドウズ清里スキー場にてスキー教室を行いました。天候は曇りや吹雪で気温はやや低めでしたが, ゲレンデの状態はよく, 滑りやすかったそうです。

インストラクターや引率の先生方の指導のもと, 全員がリフトに乗って, 滑ることができ目標を達成することができました。また, けがもなく, 無事に帰校することができたことも大きな成果と言えます。保護者の皆様, ご協力ありがとうございました。



### 3 学期の代表委員 任命式

1月23日学校朝会で、3学期の代表委員に校長から任命書が手渡されました。3学期は「6年生を送る会」の取り組みがあります。児童会とクラスの橋渡し役として、取り組み内容や意見をクラスに伝えてほしいと思います。よろしくお願いします。



### 1月23日 表彰

2学期に行った音楽の創作力くらべで6年生の2名が入賞しました。また、「5年短なわレディ GO」の部で205回の記録で山梨県の第3位となりました。おめでとうございます。



「6年生を送る会」に向けて、新児童会も活動を始めました。実行委員会で原案を提案したり縦割り班写真を撮影したり、順調に進めています。詳細は2月にお知らせします。



児童会のボランティア活動にご協力ありがとうございました。  
書き損じはがきは179枚、  
ベルマークは158g、  
古切手は385g 集まりました。  
1月29日に児童会本部から全校児童に報告とお礼の放送をしました。ご報告させていただきます。

### 第2回学校評価委員会を開催しました。

学校評価（児童アンケート、保護者アンケート、教職員アンケートをもとにした結果と概要）について、学校評議員及び学校関係者評価委員の方々からお寄せいただいたご意見をまとめ、全体で意見交換をしました。本校の教育活動に貴重なご意見をいただきました。

今回の委員会で話し合われたことと学校評価の結果は、後日ホームページに掲載させていただきます。また、教職員で取り組む改善点を焦点化して、今後の教育活動に活かしていきます。

委員の皆様、お忙しい時間にご協力いただきありがとうございました。

### HPでご覧になれます

学校の教育活動をご理解していただきながらも、「授業中に自分の考えを伝えることの難しさを感じるが、結果はよいと思われる。」「学校が楽しいと思っていることが学ぶ上での活力となる。」「大人からあいさつをしていこう。」などのご意見をいただきました。

